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La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe lo siguiente: 

•• 

a) Si se encuentra en plena vigencia el Convenio N° 7023 firmado entre 

el Ministerio de Desarrollo Social de la Provincia de Santa Fe y la 

Fiscalfa de Estado del Gobierno de Santa Fe, relativo a la gratuidad en 

certificaci6n de firmas y copias; 
b) Los convenios firm ados por la Inspecci6n General de Persona Juridica 

de la Provincia de Santa Fe con cualquier entidad publica Nacional, 

Provincial, Municipal o Comuna!, de acuerdo a sus resoluciones N° 48 y 

N° 50 de fecha 21/01/2015, tendientes a establecer la gratuidad de 

certificaciones de firmas y copias de todo lo referido a las Asociaciones 

con Personerfa Jurfdica cuyo objeto sean Vecinales o respecto de todo 

lo referido a las Asociaciones con Personerfa Jurfdica cuyo objeto sea el 

de Clubes o entidades sociales o deportivas. 

c) Detallar la vigencia de los convenios mencionados en el punto anterior 

y, en caso de existir alqun convenio con su plazo vencido, los motivos 

por los cuales no se renovaron. 

d) Ante la definici6n de eliminar los nodos provinciales en las principales 

localidades de la provincia, explicar que dependencia va a suplantar su 

funci6n de recepci6n de mesa de entradas de los tramltes que se 

inician en la Inspecci6n General de Persona Juridica de la Provincia de 

Santa Fe; o en caso negativo, si unicamente las dependencias que se 

encuentran en las localidades Rosario y Santa Fe recepclonaran los 

trarnltes de todas las organizaciones de las distintas localidades de la 

provinc~. 
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Fundamentos 

Senor presidente: 

Las organizaciones sociales que forman parte de nuestro territorio provincial 

son uno de los pilares de nuestra sociedad. Creemos fundamental comprender 

que ellos resultan ser el sosten de innumerables colectivos, especialmente de 

muchas y muchos j6venes que encuentran en ellas un espacio donde participar 
y aportar en la construcci6n de un lugar mejor. 

Ante esto, una acertada polftica por parte del gobierno provincial durante los 

ultirnos afios, principalmente por intermedio de las resoluciones N° 48 y N° 50 

de fecha 21/01/2015 del l.G.P.J., fue la de fortalecer el trabajo comunitario que 

las asociaciones con personerfa jurfdica desarrollaban; ya que en muchos casos 

el costo y la complejidad de los trarnites legales, suelen detener el crecimiento 

o la consolidaci6n de estas organizaciones de la sociedad civil. 

En ese fortalecimiento, la definici6n de generar convenios con el fin de 

garantizar la gratuidad de las certificaciones de firmas y copias, resultaba ser 

un fuerte apoyo, acompafiarnlento y reconocimiento al trabajo que realizan 
todos los dfas las organizaciones sociales. 

No es un dato menor que facilitar la constituci6n y el encuadramiento a la 

normativa de las asociaciones de la sociedad civil, fomenta la actividad de 

Vecinales, Centros de Jubilados, Cooperadoras, Bibliotecas, Comedores 

Comunitarios y Clubes que se desarrollan dentro de la provincia de Santa Fe; y 

esto repercute directamente en un gran beneficio para quienes viven en nuestra 
provincia. 

Es asf como, en el marco de lo expuesto anteriormente, en la localidad de 

Rosario, la Inspecci6n General de Persona Jurfdica de la Provincia de Santa Fe 
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firm6 convenios con la Direcci6n de Vecinales de la Municipalidad de Rosario, la 

Secretarfa de Desarrollo Social de la Municipalidad de Rosario, Bibliotecas 

Populares, entre otros. 

Lamentablemente, hemes tornado conocimiento por media de organizaciones 

sociales que gran parte de estos convenios no estan funcionando en la 

actualidad, ya sea porque tenfan fecha de vencimiento el dia 10/12/19 y la 

nueva administraci6n provincial no los renov6, coma tarnblen por 

incumplimiento aun estando plenamente vigente. 

Tarnbien lamentamos que se hayan desarticulado los nodes provinciales sin 

tener en cuenta que dentro de ellos se recepcionaban los trarnltes que se 

gestionan ante la l.G.P.J. Alga tan simple como esto, acercaba el estado 

provincial a cada una de las instituciones sociales que residen en cada localidad 

de nuestra provincia. El no tener previsto donde recepcionar estos tramltes, 

obliga a todas las organizaciones sociales de la provincia a tener que 

trasladarse hacia las dependencias de la localidad de Rosario o la localidad de 

Santa Fe, generando una traba aun mas y un problema que lo unico que 

propicia es alejar del estado a estos actores tan importantes. 

• Nos alarma y preocupa que el actual gobierno provincial no de respuestas a 

instituciones tan importantes como Vecinales, Centres de Jubilados, 

Cooperadoras, Bibliotecas, Comedores Comunitarios y Clubes; que con tanto 

esfuerzo pudieron regularizar jurfdicamente su instituci6n para brindarle un 

beneficio a la comunidad, y hoy el estado provincial les esta dando la espalda. 

Este hecho politico de cerrar los lugares de recepci6n de trarnites y de no 

garantizar algo tan simple coma la gratuidad de certificaciones para firmas o 

copias a organizaciones que no persiguen una finalidad de lucre y tan bien le 

hacen a nuestra sociedad, no es mas que otra muestra de un gobierno 

provincial cuanto menos improvisado, que no tiene en agenda las politicas 

sociales que benefician a las poblaciones mas vulnerables de nuestra provincia. 
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Esperamos que la actual administraci6n provincial revea rapldarnente sus 

definiciones y vuelva de manera expedita a brindar una solucion tan importante 

y necesaria para todas las organizaciones sociales que lo necesitan; los 

principales beneficiados de esto son las santafesinas y los santafesinos. 

Por los motivos expuestos, Senor Presidente, solicito a mis pares tratamiento y 
aprobaci6n del presente proyecto. 

I 

.,BLO PINOTT 
· :t~do Provir..- 

;..ORENA ULIELDlr·. 
Oiputad• Provincial 
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